
 

 

 

INDICAÇÃO Nº 85/2021 

Os Vereadores infra-firmados, integrantes da Câmara de Vereadores de 

Barra Funda, onde tem assento na Bancada do PDT, solicitam à Mesa Diretora, 

que seja encaminhada ao Poder Executivo, a seguinte Indicação: 

QUE SEJA ESTUDADO A POSSIBILIDADE DE CRIAR UM VALE 

TRANSPORTES PARA TRABALHADORES QUE UTILIZAM DE SEUS 

VEÍCULOS PARTICULARES OU OUTROS MEIOS DE TRANSPORTE QUE 

NÃO SÃO OFERTADOS PELO MUNICÍPIO PARA DESLOCAR-SE A OUTROS 

MUNICÍPIOS TRABALHAR. 

JUSTIFICATIVA: 

Sabemos que existe uma quantidade considerável de trabalhadores 

Barra-fundenses que utilizam de seus veículos particulares ou outros meios de 

transporte (ônibus por exemplo) para deslocar-se até outras cidades à trabalho. 

Somos sabedores que o elevado custo de vida e a dificuldade que a pandemia 

trouxe a população mundial não limitou-se somente a grandes centros mas 

afetou também as pequenas cidades, e em nosso município não foi diferente. 

Pensamos que uma maneira de amenizar os custos dos trabalhadores que 

utilizam de seus veículos ou outros meios de transporte para se deslocar a outros 

municípios é criar um vale transporte já que o combustível vem sofrendo 

aumentos constantes. 

 
À consideração do plenário. 

 

 Sala Das Sessões, 24 de Agosto de 2021. 

 

VER. GUSTAVO LUIZ DAL MORA 

VER. JONAS ALVES 

VER. MAURICIO AUGUSTO DE MARCO 

VER. ROGER CASAGRANDA 


